



ENSAYO

Nombre del Alumno: Sahira Hioselin Martinez Ortiz

Nombre del tema: ANALISIS Y PLANEACION FINANCIERA

Nombre de la Materia: ADMINITRACIÓN FINANCIERA EN LOS SISTEMA DE SALUD

Nombre de la Maestría: Administración en sistemas de salud.

Cuatrimestre: tercer cuatrimestre

INTRODUCCIÓN

La administración financiera en ámbito los recursos financieros son de los más importantes dentro de una organización, por ello es necesario usar este recurso de forma adecuada para aprovecharlo de la mejor manera posible en las inversiones que se realizan en una entidad. La ley establece:

- 1) que toda persona tiene derecho a la protección de su salud;
- 2) que una ley (la Ley General de Salud), definirá las bases y modalidades para el acceso a los servicios de salud.
- 3) que esa misma ley establecerá la concurrencia de la federación y de las entidades federativas en materia de salubridad general. Financiación de la atención de la salud es la función de un sistema de la salud que se centra en la movilización, la acumulación y la asignación de recursos para cubrir las necesidades de la salud de la población, ya sea individualmente o colectivamente, en el sistema de la salud.

EL ESQUEMA DE FINANCIAMIENTO

Hoy en día en México, los servicios públicos cuentan con tres tipos de fuentes de financieras que son la siguientes:

1.Tripartita: que corresponde al régimen de seguridad social de todas las personas que se encuentran vinculadas por relaciones formales de trabajo. En esta modalidad, los ingresos proceden de tres fuentes, los patrones, los trabajadores y el Estado, y las aportaciones se distribuyen de la siguiente manera: Las aportaciones a las subcuentas de los empleados que corresponde depositar a los trabajadores mismos, empleadores y gobierno son: Patrón: 2% del salario base de cotización por concepto de retiro y 3.15% por concepto de cesantía en edad avanzada y vejez. En total, el patrón aporta para la subcuenta de Retiro, Cesantía y Vejez 5.15 %.

2.Unipartita: que corresponde a las instituciones que atienden a la población abierta, las cuales obtienen la mayor parte de sus ingresos de la aportación única del Estado, a través del presupuesto federal.

3.Bipartita: que corresponde al régimen de seguridad social de los trabajadores al servicio del Estado, cuyos ingresos proceden de cuotas: Empleado: 6.125% del sueldo básico, por concepto de cesantía en edad avanzada y vejez, Entidades o dependencia: 2% del sueldo básico por concepto de retiro y 3.175% por concepto de cesantía en edad avanzada y vejez. En total las dependencias o entidades aportan para la subcuenta de Retiro, Cesantía y Vejez 5.175 por ciento.

Los servicios privados se rigen por las leyes del mercado: se compran servicios particulares, que están a disposición de la población que los demanda y tiene capacidad de pago.

1. aumentar el financiamiento público de la salud, de una manera eficiente y sustentable. Un gasto público destinado a la salud de 6% del PIB es una condición necesaria -aunque no suficiente- para reducir las inequidades en el marco de la cobertura universal de salud. El incremento de los recursos públicos para la salud debe aumentar la equidad en la asignación al dirigirse en forma prioritaria al primer nivel de atención, mejorar su capacidad resolutoria y su capacidad articuladora de las redes integradas de servicios.

2. Eliminar el pago directo en el momento de la prestación de servicios que se constituye en barrera financiera para el acceso a los servicios de salud garantizados. Esto aumentará

la protección financiera al disminuir la inequidad y la exposición a gastos catastróficos y al empobrecimiento. Un fondo prepago mancomunado que se base en el principio de la solidaridad y que permita las subvenciones cruzadas de las personas saludables a las personas enfermas, de los ricos a los pobres y de los jóvenes a los adultos mayores, debería sustituir el pago directo. Esta es una estrategia efectiva para aumentar la equidad y la eficiencia del sistema de salud.

3. Mejorar la eficiencia del financiamiento y la organización del sistema de salud. En cuanto a la eficiencia en la organización de los servicios es necesario alinear los incentivos y mecanismos de pago con resultados de avance hacia la cobertura universal de salud; racionalizar la introducción y el uso de medicamentos y otras tecnologías de salud con un enfoque integrado y multidisciplinario; mejorar las compras de insumos, medicamentos esenciales y otras tecnologías de salud aprovechando economías de escala y adoptando procesos transparentes para la adquisición.

La consolidación del Sistema Nacional de Salud se guía por dos grandes propósitos: ampliar la cobertura de los servicios de salud a toda la población, con prioridad a los núcleos rurales y urbanos desprotegidos, y elevar la calidad de los servicios que se prestan con el afán de alcanzar un mínimo satisfactorio.

Para elevar la calidad de los servicios será necesario:

1. Desarrollar los recursos humanos que requiere el Sistema Nacional de Salud de tal manera que propicie un equilibrio adecuado en su número, perfil y distribución geográfica y por servicios de salud.

2. Fomentar la investigación en salud: biomédica, clínica y en necesidades y en sistemas de salud, así como el desarrollo tecnológico para la salud, ambos en función de las necesidades, y problemas prioritarios de salud del país.

3. Generar la infraestructura de atención médica, asistencia social y salud pública adecuada y suficiente para proporcionar servicios de calidad básica homogénea.

QUE ES LA FINANZA

Disciplina que se encarga de planear, organizar y controlar la distribución de los recursos económicos de tu empresa, en pro de generar una mayor rentabilidad del negocio.

Entendiendo como Eficacia: cumplir los objetivos incorporados en la misión y la visión institucional y eficiencia realizar más en menos tiempo.

Relevante: Debe ser información importante.

1. Claridad: Debe expresarse en términos que sean fáciles de interpretar.
2. Oportuna: Debe estar en el momento que se necesite para tomar las decisiones.
3. Concisa: No deben ser tan extensas ni abundar en detalles superfluos.
4. Confiable: No debe generar dudas ni tener inconsistencias.

FINANZAS Y CONTABILIDAD.

La contabilidad posee una técnica que se ocupa de registrar y resumir las operaciones mercantiles de un negocio con el fin de interpretar sus resultados.

Las finanzas y la contabilidad son disciplinas afines. La contabilidad es la técnica que se encarga de llevar a cabo un registro sistemático y cronológico de las operaciones financieras con el objetivo de estudiar, medir y analizar el patrimonio, situación económica y financiera de una empresa u organización.

Estados Financieros que se elaboran regularmente. Los más importantes son los que a continuación se detallan:

- **Balance General:** Es un informe de los recursos económicos con los que cuenta la institución en un momento determinado. Permite tener una idea acerca del patrimonio con el que cuenta la Institución.
- **Estado de resultados:** Es un informe más dinámico en donde se hace un acumulado de los recursos económicos en un periodo de tiempo. Permite identificar si hay ganancias (superávit) o pérdidas (déficit) derivado de las actividades realizadas en la institución en un periodo de tiempo determinado.

Los costos fijos son aquellos costos que asume el hospital con o sin paciente, aquí entran impuestos, tarifas de servicios públicos, aseo.

Los activos intangibles, por otra parte, representan obligaciones legales sobre algún beneficio futuro. Por ejemplo, un pagaré, que es una promesa de pago entre un deudor y un acreedor. La persona que posee el derecho a cobrar, tiene en el pagaré un activo de tipo intangible, ya que solo tiene la promesa del deudor de que va a pagar según lo acordado. Así, el valor de los activos intangibles no tiene relación con la forma física ni de cualquier otro tipo.

RESPONSABILIDADES MÁS IMPORTANTES DEL ADMINISTRADOR FINANCIERO:

1. Coordinación y control de las operaciones: Esta función se refiere a que el administrador financiero debe coordinarse con los responsables de los departamentos para asegurar que la empresa u organización opere de manera eficiente, y así obtener los mejores resultados financieros.
2. Realización del presupuesto y planeación a largo plazo: Se refiere a realizar conjuntamente con los directivos y con los responsables de cada departamento, el presupuesto y la planeación a largo plazo, para presentar las estimaciones y pronósticos relacionados al futuro de la empresa en relación al manejo de los recursos monetarios.
3. Decisiones de inversión y financiamiento de bienes de capital e inventarios: Se refiere al análisis de los activos que son productivos, y de indicadores financieros que demuestren donde se deben realizar las inversiones para generar las mayores tasas de rendimiento; crecimientos en ventas; así como inversiones en la planta, en equipos e inventarios, para

que generen dinero y obtener sobranes, y de este modo, hacer inversiones financieras; además, conocer donde obtener financiamientos al más bajo costo y en los montos necesario.

CONCLUSIÓN

El realizaron diferentes estudios orientados a determinar la aceptación del producto en el mercado local, como también la capacidad técnica y de obtención de los recursos necesarios para su puesta en marcha en el distrito de México, dejando en evidencia lo favorabilidad que tiene en un mercado en donde sus características demográficas, sociales y culturales, permiten un desarrollo eficiente de la actividad económica orientada a la fabricación y comercialización del mismo en área de salud. Punto de equilibrio financiero: Se utiliza para fijar objetivos con relación a las ventas, y que se puedan solventar todos aquellos gastos y costos que existen en la empresa, ya sean costos fijos o variables, de producción o de operación. A continuación, se detallará el punto de equilibrio financiero. Y apalancamiento financiero. El apalancamiento financiero es básicamente la estrategia que permite el uso de la deuda con terceros. En este caso la unidad empresarial en vez de utilizar los recursos propios, accede a capitales externos para aumentar la producción con el fin de alcanzar una mayor rentabilidad. Cuando el apalancamiento financiero se combina con el apalancamiento operativo, el resultado se conoce como apalancamiento total o combinado. El grado de apalancamiento combinado utiliza todo el estado de resultados y muestra el impacto que tienen las ventas o el volumen sobre la partida final de utilidades netas.